

Bürgerhaus feiert Jubiläum

Den ersten Wember Volkslauf anlässlich des Bürgerhaus Jubiläums kann man wohl getrost als vollen Erfolg bezeichnen. Ideengeber, Mitorganisator und Moderator Laurenz hatte genauso wenig mit einem derartig großen Starterfeld gerechnet wie die anderen Organisatoren. Der TSV hatte natürlich wieder zu der großen Teilnehmerzahl mit vielen Startern in allen Altersklassen beigetragen. Das rundherum positive Feedback spricht für eine Wiederholung im kommenden Jahr.

[Ergebnisse hier](#)

Bildergalerie





Seite 2 von 3

- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [Vorwärts](#)

[Zurück](#)